

西のこたより

龍ヶ崎市立龍ヶ崎西小学校だより

令和3年 1月 6日

第9号 児童数；249名



新年明けましておめでとうございます

新年明けましておめでとうございます。令和3年もよろしくお願ひいたします。

昨年は、今までに経験したことがないコロナ禍の1年でした。そして、今もなおコロナ禍は続いている状況です。これ以上感染を広げないためにも、万全の感染症拡大防止対策を取りながら、学校生活を安全に運営して参ります。ご家庭におかれましては、感染症には十分注意しながら、お子様、ご家族の健康管理に留意していただきますよう、ご協力をよろしくお願ひいたします。

持久走記録会開催

12月16日(水)、全学年を3つのブロックに分け、持久走記録会を行いました。コロナ禍での開催のため、コースは校庭の周回コースとし、子ども同士の距離を保つようにするなど、感染症防止に配慮しながらの開催となりました。また、屋外での行事ということで、今年度初めて保護者参観を行いました。当日は多くの保護者の方が来校され、感染症対策や学年ごとの参観入れ替え制などにご協力をいただきました。従来のような大きな声援ではなく、温かい拍手で子どもたちを応援していただくなど、自己記録に挑戦する子どもたちにとって、大きな励みとなりました。ありがとうございました。



力強く走る子どもたち



学年ごとに受付をする保護者

書き損じはがき回収活動にご協力を

1枚以上を目標にしております。提出は、各担任までお願ひします。校内へ切は1月29日(金)です。ご協力をよろしくお願ひいたします。

茨城県PTA連絡協議会では、書き損じはがき回収活動を行っています。

2年生「かけ算九九道場」に挑戦

12月から、2年生が「かけ算九九道場」に挑戦しています。かけ算九九を一生懸命覚えた子どもたちが、校長先生の前で、指定された3種類の九九を暗唱する検定です。最後まで間違えずに唱えることができれば、見事合格。校長先生から合格証とメダルを受け取ることができます。九九道場は、これからもまだ続きます。子どもたち全員が合格できるよう、子どもたちの練習を応援していきます。ご家庭のご協力もよろしくお願ひいたします。



九九道場に挑戦



見事合格した子どもたち

愛校作業…すみずみまで心を込めて

12月24日(木)、愛校作業として各教室で大掃除が行われました。新しい年を迎えるために、どの学年もとても熱心に活動していました。心を込めて、ゴミを掃いたり、雑巾がけをしたりする姿にとっても感心しました。



学習コーナー



階段の壁



昇降口

1月の行事予定

- 7日(木) あいさつ運動 1-1
発育測定 4~6年
- 8日(金) 発育測定 1~3年
委員会(西の子タイム)
- 11日(月) 成人の日
- 12日(火) 読み聞かせ
薬物乱用防止教室 6年

- 13日(水) ICTサポーター来校日
- 18日(月) あいさつ運動 1-2
- 22日(金) スクールカウンセラー来校日(午前)
ICTサポーター来校日
クラブ活動
- 25日(月) 職員会議
- 27日(水) スクールソーシャルワーカー来校日(午後)